

# BAJO RESERVA

## Blindan gira de AMLO a Chiapas

:::: Atrás quedaron los días en los que no se necesitaba poner vallas que blindaran el Palacio Nacional para proteger el inmueble de las protestas, ni reforzar medidas para las giras del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Nos comentan que hoy que el presidente encabezará la mañanera en Tapachula, Chiapas, donde se prevé que migrantes centroamericanos se manifiesten afuera de la 36 Zona Militar en demanda de atención de autoridades migratorias. Debido a esto, nos adelantan, autoridades federales y locales dispusieron de un operativo para blindar cualquier posible intento que pudiera derivar en un bloqueo a la camioneta de AMLO o la irrupción de los manifestantes a los lugares a los que asistirá. Nos recuerdan que, en agosto, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) impidió el avance del vehículo del mandatario prácticamente en todos los lugares de esta entidad en los que estuvo. Esto no sucederá hoy, aseguran.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Andrés Manuel López Obrador**

:::: El fiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**, ya explicó que su conducta con relación al litigio que mantiene pendiente en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre la muerte de su hermano, Federico, responde a que fue reconocido como víctima. Vale la pena preguntarse cuántas víctimas tienen acceso directo a las líneas telefónicas del ministro presidente, **Arturo Zaldívar**, y de algunos otros miembros del pleno, o cuántas de ellas pueden conseguir los proyectos de sentencia antes de que estos sean repartidos entre el resto de los ministros. Nos hacen ver que Gertz tiene derecho a llevar sus litigios privados como mejor le parezca, lo que es motivo de reflexión es si su investidura como fiscal general le da una ventaja al tener acceso a niveles inimaginables para cualquier otro ciudadano en busca de justicia. ¿Hay víctimas normales y víctimas VIP?

## Gertz, una víctima VIP

:::: El fiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**, ya explicó que su conducta con relación al litigio que mantiene pendiente en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre la muerte de su hermano, Federico, responde a que fue reconocido como víctima. Vale la pena preguntarse cuántas víctimas tienen acceso directo a las líneas telefónicas del ministro presidente, **Arturo Zaldívar**, y de algunos otros miembros del pleno, o cuántas de ellas pueden conseguir los proyectos de sentencia antes de que estos sean repartidos entre el resto de los ministros. Nos hacen ver que Gertz tiene derecho a llevar sus litigios privados como mejor le parezca, lo que es motivo de reflexión es si su investidura como fiscal general le da una ventaja al tener acceso a niveles inimaginables para cualquier otro ciudadano en busca de justicia. ¿Hay víctimas normales y víctimas VIP?

## El "efecto mañanera"

:::: Quien recibió un buen jalón de orejas, nos dicen, por proferir alguna grosería a periodistas del Senado fue **José Luis Pech**, candidato de Movimiento Ciudadano al gobierno de Quintana Roo. Nos comentan que a la dirigencia y a legisladores naranjas no les pareció bien la actitud del abanderado y le recomendaron evitar este tipo de confrontaciones que son más propios de la mañanera y de los representantes de Morena. Nos hacen ver que quizás debajo de la corbata y de la camisa el candidato aún tiene la playera de Morena, y urge que se la quite.

## Faltó debate en los programas de la SEP

:::: En unos días más concluirán las asambleas que realiza la SEP para crear los planes y programas de estudio de educación básica, y nos mencionan que fue evidente la ausencia de organizaciones civiles, de especialistas y de legisladores como había anunciado esa Secretaría, que encabeza la maestra **Delfina Gómez**. En esos encuentros, nos comentan expertos en temas educativos, no hubo voces discordantes, solo presuntos maestros que acusaban al "neoliberalismo" como el responsable de todos los males. Habrá que ver cuáles serán las conclusiones de esas reuniones, que no lograron despertar el ánimo en el sector magisterial.

